

人と心をつなぐお手伝い

(株)ガイヤエクスプレス

人と思いを大切に

社会・地域・社員に幸せを



2002年に個人宅配からスタートした(株)ガイヤエクスプレスは、地域に密着した企業を目指し、運送事業、産業廃棄物収集事業、遺品整理事業などを行っています。

企業は人なりをポリシーとする同社では社員ファーストを徹底しています。中でも健康経営にこだわっています。健診受診率100%はもちろん、再検査となった場合も特別休暇を与え費用を負担するほか、オプション検査も費用を負担しています。また禁煙外来費用も会社負担で、禁煙成功者には報奨も用意しています。これらにより「健康経営優良法人」に認定されているほか、近隣スポーツジムと提携し社員と家族へ無料開放していて、スポーツ庁から「スポーツエールカンパニー」にも認定されています。

また2014年から毎年、市への物品寄贈を行っていて、5月にオープンした宇和島市発達支援センターで使用する玩具なども寄贈しています。代表取締役社長の里井利計さんは「これからも人と思いを大切に、地域や行政と連携して、自分たちができることで宇和島を盛り上げたい」と志を胸に走り続けます。